



Eglise Protestante Unie de Belgique

Cheratte

Vieille Voie, 18
4602 Cheratte

Herstal

rue du Temple, 15
4040 Herstal

Bureau de dépôt :

Blegny
N° P701244

Un seul numéro de compte :

IBAN BE99 0013 6678 7085

EDITO :

L'Esprit de Pentecôte à l'oeuvre

Genèse 11 : 1-9 Actes 2 : 1-13

La communauté chrétienne célèbre la fête de Pentecôte chaque année. Cette fête remonte au temps de la sortie du peuple de Dieu de l'Égypte. Essayons de comprendre son origine et de l'actualiser.

C'était une fête qui était célébrée cinquante jours après celle de Pâque (Pâque sans s) juive. Elle était à l'origine la fête de la moisson c'est-à-dire le moment de rendre grâce à Dieu qui avait permis la récolte. C'est un peu avant l'heure chrétienne qu'elle est devenue la commémoration du don de la Loi de Dieu donnée au mont Sinaï, une fête de l'alliance. Le peuple célébrait sa libération de l'esclave en Égypte. C'est à comparer avec la fête de l'indépendance ou la fin de la guerre. On ne célèbre pas l'événement en soi mais ce que l'événement a produit, à savoir la paix, la joie, le bonheur d'être libre dans la vie.

Le texte des Actes au chapitre 2 parle de la fête de Pentecôte qui a rassemblé les Juifs et les prosélytes, c'est-à-dire des non Juifs convertis à la piété juive. Ce qui est très important à retenir, c'est que ce sont les gens de cultures et de langues différentes avec un point commun : la foi en Dieu. C'est à Jérusalem qu'ils ont été surpris par l'effusion du Saint-Esprit sur eux. Tous étaient étonnés. Personne ne comprenait ce qui lui arrivait. La situation était tellement surhumaine qu'ils ont été accusés d'avoir bu trop de vin jusqu'à perdre la tête. Le service pour Dieu est parfois taxé de folie, de manque de sérieux, etc.

Ce chapitre 2 des Actes a une relation avec le chapitre 11 : 1-9 de la Genèse connu sous le nom de la tour de Babel. Le nom Babel en hébreu signifie la confusion. Lors de la tour de Babel, les gens ont voulu bâtir un monde capitaliste fondé sur la théorie de placer l'individu au centre de la vie sans se préoccuper des autres. La Pentecôte chrétienne a apporté le changement. Elle veut briser toute barrière : de la langue, de la culture, de la couleur de la peau. L'être humain est membre de la communauté humaine d'amour.

C'est cette force d'unité créée par l'action du Saint-Esprit que nous célébrons. Nous célébrons la liberté de l'homme apportée par Jésus-Christ qui est mort et ressuscité pour la vie de l'humanité. Le Saint-Esprit fait de nous des nouvelles créatures. Il veut renouveler ta vie et t'apprendre que tu dois accueillir les autres sur la terre qui est notre Maison commune. Soyons prêts à être transformés par la présence de Dieu en Jésus-Christ par la puissance du Saint-Esprit.



Joyeuse Pentecôte.

Pasteur Léonard
Rwanyindo

Bref aperçu d'ELPIS

Elpis est une association apolitique et chrétienne d'insertion socio-professionnelle implantée en République Démocratique du Congo et plus précisément à Kinshasa, la capitale.

Elpis est un mot grec qui signifie « espoir, espérance ». Notre vision dans Elpis est de dispenser différentes formations, suivies de l'éducation chrétienne aux jeunes et aux adultes désœuvrés ainsi qu'aux femmes abandonnées, en agriculture, couture, coiffure et informatique. Notre vision à long terme est d'avoir un centre de formations. A l'issue de la formation, l'apprenant devient lui-même un opérateur économique.

A présent, trois jeunes leaders se portent volontaires pour exécuter le travail en agriculture, en couture et en coiffure. En agriculture, nous louons des parcelles de terre pour cultiver avec le projet d'acheter notre propre terrain. En couture, il y a une jeune dame qui s'exerce avec une machine à coudre et nous projetons d'augmenter le nombre de machines pour les formations. En coiffure, il y a une jeune dame qui tresse et nous attendons un centre ou une place en location pour former d'autres jeunes dames.

Pour lutter contre la faim et le désœuvrement, nous projetons à long terme de cultiver des tubercules (manioc, igname, patate douce) et la tomate pour ensuite procéder à leur transformation en farine, chikwangue, pâte de tomate.

Nous remercions toute personne à qui Dieu met ce fardeau à cœur pour aider à la réussite de ce projet.

Denis Mbelo

Pour ELPIS, vous pouvez continuer à verser sur le compte de l'ASBL La Bonne Nouvelle BE51 2400 6694 5562

avec en communication ELPIS !

Sujets de prière :

Thomas Spampinato et sa maman, André Goessens ainsi que sa compagne Marie-Josée, Madame Michotte-Philippot, David et Nathan Philippot, Marie Nicoletti et sa soeur Roseanne, Mireille et Jean Renson, Maria Golinval-Jacob, Annie Dusepulckre, Jean-Marie Paris, Madame Jacqueline Bosch, Eudoxie Bosch, Clémence Castadot qui ont des soucis de santé.

Pensons aussi à toutes les personnes de nos paroisses qui passent par des moments économiques difficiles, aux sinistrés des inondations....

Toutes nos personnes âgées et les personnes seules...

Un coup de fil, une carte, un mot, un sourire peuvent faire tant de bien

Si, malgré notre vigilance, vous n'êtes pas inscrit dans cette rubrique, veuillez nous le signaler afin que nous réparions notre erreur.

PROJET FOYER

Ce projet conséquent requiert l'attention et l'investissement spirituel, manuel et financier de TOUTES nos communautés.

C'est pourquoi chacun de nous doit se sentir concerné par ce projet et doit être prêt à y participer dans les trois domaines proposés.

Que notre Seigneur nous

responsabilise devant cette échéance et, si nous investissons avec foi, nous verrons de grandes choses de la part de notre Dieu !

Pour ceux qui le désirent, voici le numéro de compte de l'ASBL La Bonne Nouvelle : BE51 2400 6694 5562. Veuillez indiquer «Travaux» en communication.

Pour une participation en main-d'œuvre, adressez-vous au Pasteur ou aux membres du consistoire.

**Vous pouvez nous retrouver sur notre site internet
dont voici l'adresse :**

<http://epub-herstalcheratte.be/>

Vous pourrez y retrouver Le Lien, toutes les photos des activités, l'agenda et plein d'autres surprises

Agenda

Toutes nos activités sont soumises aux protocoles sanitaires et les respectent .

Les cultes sont maintenus à 9h00 pour Cheratte et à 10h45 pour Herstal.

Les études bibliques et réunions de prières ont lieu le mardi, en alternance, au Foyer à 14h30.

ATTENTION :

Dimanche 12 juin 2022

AG de la Fabrique d'église à 11h00

le culte de Cheratte a lieu à l'heure habituelle mais celui de Herstal est avancé à 10h15

Dimanche 05 juin 2022 à 10h45

au Temple de Herstal

Petit spectacle des enfants de l'EDD

**DIMANCHE 26 JUIN 2022 CULTES EN COMMUN À 10H30 AVEC LES PAROISSES HERSTAL,
CHERATTE ET BLEGNY**

SUIVI D'UN BBQ FRATERNEL.

ADULTES : 1 SAUCISSE, 1 BROCHETTE, 1 CUISSE DE POULET, POMMES DE TERRE, CRUDITÉS 15€

ENFANTS : 1 SAUCISSE OU 1 PILON OU 1 BROCHETTE (À PRÉCISER À L'INSCRIPTION) , POMMES DE TERRE, CRUDITÉS 8€

BOISSONS EN VENTE AU BÉNÉFICE DES TRAVAUX DU FOYER

INSCRIPTIONS ET PAIEMENTS OBLIGATOIRE AUPRÈS DE NATACHA ET PAOLO

04/ 387 84 35 0495/ 78 63 38

En cas de besoin, vous pouvez contacter :

*Le pasteur Paolo FARRIS, rue de la Fontaine, 16 4670 Blegny 04/387 84 35
ou les membres des consistoires de Cheratte et d'Herstal aux numéros suivants :*

Pour Cheratte :

M. Jacques Tshabiula 0485/ 978 631

M. Claude Hofman 04/342 20 25

Pour Herstal :

Mme Simone Noël 04/343 32 13

M. Denis Mbelo 0486/621 382

M. Thomas Spampinato 04/368 63 26

M. Jean Renson 0495/595 786

